

## **Québec : 31 ans et 9 mois de radiation pour le « roi des pharmacies » :**

Abderrahim DERRAJI - 2017-08-03 02:23:06 - Vu sur [pharmacie.ma](http://pharmacie.ma)

La sentence est tombée hier. Jonathan-Yan Perreault surnommé le « roi des pharmacies », en raison de son ascension professionnelle fulgurante, a été condamné par le conseil de l'Ordre des pharmaciens du Québec à 31 ans et 9 mois de radiation. Cette sanction inédite, a été assortie d'une amende de 142 000 dollars canadiens (1 066 024.65 DH).

Jonathan-Yan Perreault a pu, en 6 ans, acquérir une quarantaine de pharmacies sous la bannière de l'enseigne Uniprix dans plusieurs régions de la province du Québec, ainsi que des parts dans une dizaine d'autres officines. Ces acquisitions ont été réalisées sous couvert des prête-noms. Des enquêtes menées par des journalistes québécois ont mis à nu un nombre inimaginable de délits. 60 infractions ont été constatées : vente de médicaments périmés, production de fausses ordonnances à destination de trafiquants de psychotropes, octroi de remises illicites, réclamations illégales estimées à 174 000 dollars canadiens à la Régie de l'assurance maladie du Québec (RAMQ) ou encore pratique du métier de pharmacien sous l'effet de drogues.

Par ailleurs et pour camoufler une grave erreur de délivrance, J.Y. Perreault a également tenté de corrompre une patiente en achetant son silence, il a aussi harcelé sexuellement une employée ou encore réclamé à ses clients le coût d'un médicament de marque lors de la délivrance d'un générique. La cerise sur le gâteau, il a même reconnu avoir falsifié sa fiche d'inscription et son rapport de stage en imitant la signature de son maître de stage et en écrivant lui-même le contenu d'évaluation.